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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

На праздничную акцию, посвященную Дню русского языка, вышли 
коммунисты Белгорода. Вместе с общественной организацией «Рус-
ский лад», работающей в тесной связке с коммунистами, встретились 
на улицах города с белгородцами, чтобы поздравить их с праздником. 
Вручали книги русских классиков и популярных современных авторов. 
Кстати, среди тех, кто охотно брал книги, были и молодые люди.

«Проект «Живая библиотека» 
- востребован среди горожан. В 
актовом зале обкома КПРФ всег-
да можно взять понравившуюся 
книгу, чем нередко пользуются не 
только коммунисты и комсомольцы, 
но и сторонники нашей партии. Но 

в этот день мы решили выйти на 
улицы города, чтобы расширить 
рамки нашего проекта «Живая 
библиотека», пообщаться с белго-
родцами, поздравить в праздником, 
- рассказывает первый секретарь 
Белгородского горкома КПРФ 

Кирилл Скачко. – И акция удалась, 
белгородцы охотно брали книги, 
обменивались мнениями, завязы-
вались новые знакомства. Уверен, 
что такая акция пополнит «Живую 
библиотеку» и новыми книгами, и 
новыми читателями.  

В мире около 260 миллионов 
человек говорят по-русски. По это-
му показателю русский язык нахо-
дится на почетном 8 месте. И на 5 
месте в перечне 12 ведущих миро-
вых языков. Александр Сергеевич 
Пушкин по праву считается создате-
лем современного русского языка. 
Поэтому два этих праздника - Пуш-
кинский день и Международный 
день русского языка, неразрывны и 
значимы для всех нас.

Отметим, что именно 6 июня 1880 
года был открыт первый памятник 
великому поэту в Москве, а на госу-
дарственном уровне впервые Пуш-
кинский день торжество отметили в 
1999 году - в честь 200-летия со дня 
рождения поэта. 

В Белгороде имя Пушкина носит 
одна из старейших улиц Белгорода. 
В 1992 году в областном центре 
открылась Пушкинская библиоте-
ка (ныне библиотека-музей), где 
действует постоянная экспозиция, 
рассказывающая о связях поэта с 
Белгородской землёй. А в 2008 году 
на территории БГТУ имени Шухова 
открылась скульптурная компози-
ция «Пушкин и Натали» работы Ана-
толия Шишкова.

Евгения ШИШОВА

День русского языка в БелгородеДень русского языка в Белгороде Геннадий Зюганов Геннадий Зюганов 
вручил памятную медаль вручил памятную медаль 

Сергею ГавриловуСергею Гаврилову

7 июня состоялось очередное заседание фракции 
КПРФ в Государственной Думе. Закончилась работа 
фракции торжественной частью — лидер КПРФ Ген-
надий Зюганов вручил памятную медаль ЦК КПРФ 
«100 лет образования СССР» председателю Комите-
та Государственной Думы по вопросам собственно-
сти, земельным и имущественным отношениям Сер-
гею Гаврилову. Геннадий Андреевич высоко оценил 
профессиональные качества депутата и его работу 
на посту председателя Комитета.

Пресс-служба БРО КПРФ

В Белгороде которую неделю кипят страсти по троллейбусу. Новость о том, что с 1 июля 
этого года привычные всем горожанам троллейбусы перестанут ходить, оказалась весьма 
неожиданной. Неприятно неожиданной.

Кое-что из жизни цифр
Сначала из мэрии прозвучало, что ренова-

ция сети и закупка новой техники обойдется в 
сумму более 1,5 миллиарда рублей. Позже раз-
личные чиновники, обличенные властью, озву-
чивали цифры гораздо выше. Последняя циф-
ра, около 10 миллиардов рублей, прозвучала 
на оперативном совещании губернатора Бел-
городской области. Вячеслав Гладков, касаясь 
темы сохранения троллейбусов в Белгороде, 
сказал, что «к сожалению, уже несколько лет 
идёт банкротство данного предприятия. По 
инфраструктуре совсем плачевное состояние.

Вопрос — не только со сменой парка. Дело 
в том, что всё фактически пришло в упадок. 
Речь идёт о необходимых инвестициях около 
10 миллиардов рублей. У нас такой возмож-
ности, конечно, нет. Ситуация запущенная. Всё 

свелось к тому, что процесс стал уже фактиче-
ски необратим».

Есть и другие цифры. Так, на сегодняшний 
момент в Белгороде работает 23 троллейбуса 
из 38 по 3 маршрутам. За год было перевезено 
2,9 миллиона человек. При этом износ трол-
лейбусного парка составляет 95 процентов.

…и из истории
«Родился» белгородский троллейбус                        

3 декабря 1967 года. Троллейбусы в Белгороде, 
когда вся наша страна называлась СССР, были 
востребованы. Работали заводы, белгородцев 
надо было возить утром, днём и вечером на 
производство и домой. Маршрут № 1 проходил 
от троллейбусного депо до железнодорожного 
вокзала.

Продолжение на стр.2

Останется ли троллейбус?Останется ли троллейбус?
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3 июня депутат Белгородского городского Совета 
Игорь Цевменко, депутат Екатерина Долгова и лидер 

комсомольцев Белгородской области Богдан 
Войлоков встретились с работниками депо и 

обсудили возникшую проблему.

Сбор подписей коммунисты и комсомольцы ведут 
как на улицах города, так и в троллейбусах.

Передача первой партии подписных листов за 
сохранение троллейбусного парка

Начало на стр.1

Примечательно, что троллейбус 
с номером 01 купили на средства 
от сданного металлолома, собран-
ного учениками школы № 17 города 
Белгорода. Водителей пригласили 
из Харькова. Длина контактной 
сети составляла 15 километров, 
поездка стоила 4 копейки. Уже к 
1968 году по городу с 5 утра и до 
часу ночи ходило 50 троллейбусов, 
был еще и дежурный троллейбус.

До 2018 года троллейбусная 
система охватывала не только 
Белгород, но и посёлок Майский 
в Белгородском районе (решение 
о строительстве новой троллей-
бусной линии в поселок Майский 
было принято в 1985 году). Всего 
же в 80-е годы в областном центре 
был 21 троллейбусный маршрут, 
на который выходило более 150 
троллейбусов. Обслуживало рабо-
ту такого количества транспортных 
единиц около тысячи человек.

Со средины 90-х годов рабо-
ту белгородского троллейбуса 
начало лихорадить, но транспорт 
по-прежнему оставался востре-
бованным. И все же маршруты, 
интервалы движения сокращались. 
Предпринимались попытки реани-
мации троллейбусного движения, 
даже приобретались новые маши-
ны, но конкуренция возрастала…

20 сентября 2018 года бывший 
тогда мэром Белгорода Константин 
Полежаев, отвечая на вопрос депу-
татов городского Совета фракции 
КПРФ о будущем электрическо-
го общественного транспорта, 
заявил, что от электротранспорта 
в Белгороде пора избавляться. В 
ответ последовал ожидаемый про-
тест со стороны жителей города 
и началась подготовка к акции 
«Троллейбус, живи!». Первая 
состоялась 28 октября 2018 года, в 
День автомобилиста и работников 
электротранспорта. 

Обращение работников 
троллейбусного депо

На днях, опять же ожидаемо, 
в соцсетях появилось Обращение 
работников троллейбусного депо.

В нем они просят сохранить 
свои рабочие места и экологи-
ческий, дешёвый транспорт для 
горожан.

В обращении, в частности, 
сказано: «Мы, белгородцы, были 
возмущены, узнав, что с 1 июля 

2022 года белгородские власти 
хотят менять парк общественного 
транспорта: убрать троллейбусы, 
заменив их газовыми автобусами. 
Мы и так задыхаемся от выхлопных 
газов, а власти ещё хотят убрать 
экологически чистый транспорт, 
причём ещё и бесшумный. И далее 
работники троллейбусного депо 
говорят, что им предлагают пере-
вестись на вакансии водителей 
автобусов. Но, тогда они, как води-
тели троллейбусов, потеряют свой 
льготный стаж. И подчеркивают, 
что электротранспорт выполня-
ет еще и социальную функцию 
— перевозит детей, школьников, 
студентов, молодых мам, пенсио-
неров, ветеранов труда и боевых 
действий, самую неплатежеспо-
собную категорию граждан.

Кроме работников депо, в виде-
озаписи приняли участие пред-
ставили различных общественных 
организаций, в том числе и комсо-
мольцы.

Учтет ли власть 
мнение белгородцев? 

Сразу после новости о ликви-
дации троллейбусного сообщения 
в областном центре коммунисты 
и комсомольцы немедленно отре-
агировали на зов помощи рабо-
чих троллейбусного депо и уже 
4 июня начали сбор подписей за 
сохранение традиционного вида 
общественного транспорта – трол-
лейбусов. А ранее депутат Белго-
родского городского совета Игорь 
Цевменко, депутат Екатерина Дол-
гова и лидер комсомольцев Белго-
родской области Богдан Войлоков 
встретились с работниками депо и 
обсудили возникшую проблему.

В приёмную губернатора Вячес-
лава Гладкова были переданы 
листы с подписями горожан, где 
белгородцы выражают свое недо-
вольство и возмущение по поводу 
уничтожения троллейбусов. Также 
комсомольцы на встрече с вице-
губернатором Владимиром База-
ровым просили провести обще-
ственные обсуждения по данному 
вопросу.

Коллектив троллейбусного 
депо должен быть 

услышан, о каждом 
работнике нужно 

позаботиться

«Троллейбусный вопрос» остро 
стоял во время последнего заседа-
ния бюро Белгородского обкома. 
Обращение работников троллей-
бусного депо вызвало обоснован-
ную тревогу коммунистов, так как 
речь идет о судьбах людей. Поэто-
му было принято решение - взять 
этот вопрос под особый контроль, 
сделать все необходимое, чтобы 
не пострадали люди. На заседании 
особо подчеркивалось, что среди 
работников троллейбусного депо 
есть немало женщин, они волнуют-
ся, так как могут потерять льгот-
ный трудовой стаж при переходе 
на работу в другую компанию, а 
это скажется на их уровне жизни. 
В сложившейся ситуации важ-
но услышать каждого работника 
депо, взвесить все «за» и «против». 
«Коллектив троллейбусного депо 
должен быть услышан и о каждом 
работнике нужно позаботиться», - 
говорили коммунисты.

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Станислав ПАНОВ, первый секретарь Комитета БРО КПРФ:

«В Белгороде на сегодняшний день картина в сфере общественного 
транспорта кардинально изменилась. Создана единая транспортная 
компания, ведутся испытания автобусов на электрической тяге, которые 
будут закупаться после испытаний. Поэтому на сегодняшний день 
электрический транспорт, и именно – троллейбусы, не столь актуальны, как 
это было десять или пять лет назад. КПРФ – партия, которая выступает за 
новый социализм, движение к обновлению мы поддерживаем, а не стоим на 
пути прогресса.    

Но, есть люди, которые работают в троллейбусном депо. Большинство из 
них уже не молодые люди, за многие годы их судьбы накрепко переплелись 
с предприятием. Об этих людях, работниках троллейбусного депо, мы 
обязательно должны позаботиться. Чтобы все были трудоустроены, 
получили достойную оплату за свой труд, чтобы никто из них не пострадал».

Останется ли троллейбус?Останется ли троллейбус?

В день рождение легендарного 
командира Красной Армии Николая 
Александровича Щорса, 6 июня, комсо-
мольцы Белгорода возложили цветы к 
его памятнику.

Будущий Герой родился 6 июня 1895 
года в поселке Сновск на Черниговщине 

в семье паровозного машиниста. В 1914 
году Щорс направлен в действующую 
армию. В этом же году он был ранен; 
после выздоровления поступил в Пол-
тавскую школу прапорщиков. Револю-
цию Николай Александрович встречает 
положительно. Тогда он находился на 

лечении в Симферополе, 
где посещал митинги сол-
дат запасного полка, там 
приобщился к большевистскому  движе-
нию.

В марте 1918 года Щорс вместе с 
группой товарищей возглавляет на тер-
ритории Украины повстанческий парти-
занский отряд, который противодейство-
вал немецким оккупационным войскам. 
Но под натиском превосходящих сил 
противника отряд отошел на территорию 
Советской России.

После этого Щорс отправился в 
Самару, затем в Москву, где принял 
участие в революционных событиях, 
познакомился с лидерами большевиков 
и левых эсеров. Владимир Ильич Ленин 
внимательно выслушал доклад пар-
тизанского командира. Он поддержал 
мысль Щорса о создании на Украине 
регулярной Красной Армии. Вернувшись 
на родину, Щорс развернул военные 
действия так, как указывал Ленин. Пер-
вым был сформирован полк, носивший 
имя легендарного героя украинского 
народа Ивана Богуна.

В феврале 1919 года богунцы вместе 
с другими частями Красной Армии всту-

пили в Киев. Советское правительство, 
принимая во внимание выдающиеся 
заслуги Щорса, наградило его почет-
ным золотым оружием. Он был назначен 
комендантом освобожденного города. 
Щорс уделял внимание не только нуж-
дам взрослого населения, заботился он 
и о воспитанниках детского дома, изы-
скивая в голодную пору дополнительные 
продовольственные пайки.

В августе 1919 года дивизия Щорса 
сражалась под крупным железнодорож-
ным узлом — Коростенем. От исхода 
боя зависела судьба одного из крупных 
участков Южного фронта. Щорс, как 
всегда, был на переднем крае. 30 августа 
у деревни Белошица вражеская пуля обо-
рвала жизнь легендарного героя. Щорсу 
было двадцать четыре года.

В народной памяти Н.А. Щорс навсег-
да остался удалым и смелым команди-
ром Красной Армии, который умело мог 
противостоять внутренним и внешним 
врагам революции.

Богдан ВОЙЛОКОВ

Памяти красного командира ЩорсаПамяти красного командира Щорса
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Белгородская область и ее жители 
одними из первых на собственном опыте 
прочувствовали всю тяжесть специаль-
ной военной операции. Еще до ее начала 
в регион стали прибывать беженцы из 
Донецкой и Луганской республик, где 
все восемь долгих лет не прекраща-
лись обстрелы жилых кварталов, а в 
последние месяцы их жесткость усили-
лась. Белгородцы привычно подставили 
плечо, как и в 2014-2015 годах, чтобы 
помочь людям, оставшимся без крова и 
самого необходимого. А с началом СВО 
в область потянулись и другие жители 
Украины.

Ольга Писарева вместе с 13-летним 
сыном Сашей выехала из Красного 
Лимана в сторону России на частном 
авто. Рассказывала, что ехали и другие 
машины, но в какой-то момент начался 
обстрел и ехать дальше было уже невоз-

можно. Их высадили и до желанной гра-
ницы они добирались уже пешком. Смог-
ли. Преодолели тяжелый путь, о котором 
женщина говорить не стала…

Белгородчина приняла семью, как 
и многих других. Самыми сложными, 
пожалуй, были первые недели, когда и в 
храме приходилось ночевать, и с доку-
ментами нужно было разбираться, ведь 
где-то и на что-то нужно было жить.

И вот здесь на помощь пришли ком-
мунисты.

«Сначала нас под свою опеку взял 
первый секретарь горкома Белгорода 
Кирилл Скачко. Буквально все вопро-
сы, которые у меня возникали, помогал 
решить. За что ему – огромное спасибо 
и от меня, и от сына, и от всей нашей 
семьи, которая осталась там, в Красном 
Лимане, - рассказывала Ольга.

Беседа состоялась в квартире Ольги, 

которую ей также помогли найти добрые 
люди. Вместе с Кириллом Скачко в 
гости к Ольге и Саше приехал депутат 
Государственной Думы от КПРФ Сергей 
Гаврилов. Ольга рассказывала, что мно-
го лет проработала на железной дороге, 
сама воспитывалась в семье железно-
дорожников. Мама Людмила Ивановна 
работала бухгалтером в структурном 
подразделении «Станция Красный 
Лиман» Донецкой железной дороги. 
Отец Борис Павлович работал инструк-
тором в структурном подразделении 
«Локомотивное депо «Красный Лиман». 
Мама – украинка, папа – русский, уже на 
пенсии. И тут – такая беда…

Сама Ольга на железную дорогу при-
шла в июне 1995 года, ее приняли учени-
ком оператора при дежурном по желез-
нодорожной станции «Красный Лиман». 
Через месяц перевели оператором, а в 
2001 году стала дежурной по железно-
дорожной станции Брусин Донецкой 
железной дороги. В 2002 была назначена 
начальником железнодорожной станции 
Брусин. На тот момент являлась самым 
молодым (27 лет) начальником станции 
на участке. 

Много занималась общественной 
работой, тесно была связана с вете-
ранской организацией предприятия, 
которое насчитывало 920 работников. 
Пользовалась авторитетом и уважением 
в коллективе. Постоянно оказывала все-
сильную поддержку работникам дороги, 
которые были вынуждены переехать в 
Красный Лиман в связи с боевыми дей-
ствиями. Зная отношение Ольги к кол-
лективу и к работе, коллеги выдвинули 
ее кандидатуру на должность председа-
теля первичной профсоюзной организа-
ции «Станции Красный Лиман» Донецкой 
железной дороги.  И, несмотря на силь-
ное административное давление со сто-
роны руководства, одержала победу на 
выборах, получив большее количество 

голосов. 3 марта 2016 Ольгу Писареву 
избрали председателем первичной про-
фсоюзной организации станции «Крас-
ный Лиман», а в конце февраля 2021 
года ее переизбрали на второй срок.

«Так сложилось, - рассказывала Оль-
га, - что я – единственный председатель 
первичной профсоюзной организации, 
который не произвел переименование 
своей организации из «Красного Лима-
на» в «Лиман». Категорически была не 
согласна с действиями администрации 
по провидимой «декоммунизации». Свою 
позицию высказывала открыто, напря-
мую общаясь с коллективом». 

Сегодня семья Ольги уже получила 
статус временного убежища на терри-
тории Российской Федерации. Подго-
товлены все необходимые документы 
для получения гражданства Российской 
Федерации. Белгородцы помогли с вре-
менным жильем (причем бесплатно), 
привези столько продуктов, что сама 
Ольга шутит, что им с сыном можно год 
в магазин не выходить. 

«Но нужна работа, так как без дела я 
сидеть не привыкла, да и зарабатывать 
нужно, сына определять в школу, обжи-
ваться на новом месте», - рассказывала 
Ольга депутату Сергею Гаврилову.

«Белгородская область приняла 
тысячи беженцев из ДНР, ЛНР, Украины. 
Открыты пункты временного пребыва-
ния, где оказывается самая необходи-
мая помощь. На территории области 
беженцы размещены в домах отдыха, 
гостиницах. Также организована отправ-
ка беженцев в другие регионы России, - 
отмечал Сергей Гаврилов. – Мы вместе 
с товарищами по партии были в пунктах 
временного размещения, знакомились 
с условиями, отвезли гуманитарную 
помощь. Такую помощь сейчас белго-
родцы оказывают и другим регионам, 
коммунисты отправляют ее в ДНР, ЛНР, 
под Харьков. Здесь же, на месте, помога-
ют с оформлением документов, поиском 
жилья, работы. Это наш долг – помочь 
тем, кто нуждается, не оставить никого 
без внимания в столь непростое время».

Марина ПАВЛОВА

Время подставить плечоВремя подставить плечо

В советское время был такой лозунг: 
«Государству нужны грамотные и здо-
ровые люди». Для этого делалось всё, 
чтобы каждый житель страны мог осу-
ществлять этот лозунг на практике.

Миллионы юношей и девушек стреми-
лись учиться на «хорошо» и «отлично» в 
общеобразовательных школах, а также 
продолжали учёбу в ВУЗах и техникумах, 
чтобы получить высшее и среднее спе-
циальное образование, стать професси-
оналом в своей работе. Среди них ока-
залась и Антонина Ивановна Бережная.

…Итак, вернемся в 1958 год, в кото-
ром 2 января в селе в простой кре-
стьянской семье Бережных Ивана Тро-
фимовича и Анны Ивановны родилась 
девочка. Назвали её Тоня. Воспитывали 
в семье её, как и все советские родители 
– приучали к честности, к трудолюбию. 
Ещё до школы она научилась читать и 
писать, помогать родителям по дому, 
росла очень скромной, увлекалась, как и 
многие ее ровесники, настоящими геро-
ями своего времени, трудолюбивыми, 
честными людьми.

В 1965 году пошла учиться в первый 
класс Наголенской средней школы и 
окончила её в 1975 году.

Тоня училась во всех классах только 
на «хорошо» и «отлично», и за десять 
лет обучения получила прочные знания. 
Сформировались ее взгляды на жизнь, 
выработался характер. Этому ей помог-
ли учителя школы – В.Д. Лобкин, М.Н. 
Лобкина, Л.А. Брежнева, З.В.Горбова и 
другие.

Увлекалась всем, что способство-
вало развитию мировоззрения, осо-
бенно любила много читать. Поэтому, 
когда встал вопрос, куда пойти учиться 
дальше после школы, она без выбора 
приняла решение поступить в Белгород-
ский педагогический институт, который 
успешно окончила в 1979 году.

С дипломом о высшем образовании 
А.И. Бережная возвратилась в Ровень-
ский район, в РОНО ее направили на 
работу в Ладомировскую среднюю школу 

учителем русского языка и литературы. В 
дирекция школы встретили её доброже-
лательно, помогли ей с обустройством, 
познакомили с коллективом.

Здесь Антонина Ивановна всецело 
погрузилась в трудовую деятельность 
и вот уже около 42-х лет продолжает 
работать по своей профессии, в течение 
17 лет исполняя обязанности завуча по 
внеклассной работе.

Сложилась и ее личная жизнь. Она 
вышла замуж и сменила фамилию на 
Харченко, в их семье родились два маль-
чика Владимир и Владислав. Сыновья 
учились здесь же, в школе, в которой 
работала их мама. Позже они закончили 
высшие учебные заведения, ныне живут 
и работают в разных городах и часто 
навещают своих родителей.

Антонина Ивановна – активный и 
творческий человек, её уроки подтверж-
дают, что она очень профессиональ-
ный и грамотный, хорошо владеющий 
методикой обучения педагог. Проводит 
интегрированные, межпредметные связи 
русского языка и литературы с истори-
ей, МХК, изобразительным искусством, 
музыкой. С целью эффективности уро-
ка широко использует дополнительные 
источники информации, приучая детей 
добывать знания самостоятельно, поэто-
му её ученики получают высокие баллы 
по ОГЭ и ЕГЭ.

Антонина Ивановна ведёт разноо-
бразную внеклассную работу по своему 
предмету, вовлекает в нее школьников, 
родителей, учителей, проводят читатель-
ские конференции, открытые поэтиче-
ские мероприятия. Всем запомнились 
организованные ею мероприятия в честь 
75-летия Великой Победы над фашист-
ской Германией. 

За большую и разнообразную рабо-
ту среди учащихся Антонина Ивановна 
постоянно ощущала и сегодня ощущает 
уважительное отношение от бывшего 
директора школы А.Р. Черного, а также 
от её коллег по работе Р.Г. Бороденко, 
Г.Т. Черной, А.В. Пономаренко, М.И. 

Пономаренко, а также нынешнего дирек-
тора школы Юлии Викторовны Понома-
ренко.

Уверен, что Антонина Ивановна 
заслужила не только уважение Ровень-
ского педагогического сообщества, но и 
всех жителей района. Заслуживает она 
и звания «Почётный гражданин Ровень-
ского района».

Ученики Антонины Ивановны посто-
янно участвуют в творческих конкур-
сах, предметных олимпиадах, восемь 
её воспитанников в 2019-2020 годах 
стали победителями и призёрами муни-
ципальных и региональных творческих 
конкурсов.

Сама педагог постоянно совершен-
ствует своё мастерство, выступает на 
курсах и семинарах перед своими кол-
легами, делится своим опытом работы. 
В октябре 2019 года приняла участие 
во Всероссийской научно-практической 
конференции «Открытая методика» в 
Санкт-Петербурге, на которой выступила 
с докладом «Литературное образование 
в школе: хорошо чувствовать, хорошо 
мыслить, хорошо передавать».

Её методические разработки печата-
ются в коллективных сборниках, а неко-
торые из них вышли, как научные статьи.

В 2018  году Антонина Ивановна побе-
дила в муниципальном конкурсе по теме 
«Использование духовного наследия», а 
в 2019 году заняла второе место в реги-
ональном конкурсе  на тему «Что такое 
экзамены и для чего они нужны». На 
конкурсе «Уроки победы» также вышла 
победителем, а в 2008 году победила в 
нацпроекте «Лучший учитель года».

Антонина Ивановна владеет широким 
кругозором знаний, увлекается также 
шахматами, краеведением, рукоделием. 
В быту ведёт высоко порядочный образ 
жизни, с людьми общительна, вниматель-
на и доброжелательна, пользуется заслу-
женным авторитетом не только среди 
учителей и школьников, но и родителей.

За многолетнюю и плодотворную 
работу Антонине Ивановне в 1994 году 

присвоено звание «Отличник народного 
просвещения», а в 2011 году ей присвое-
но высокое почётное звание «Заслужен-
ный учитель РФ»

Об Антонине Ивановне смело мож-
но сказать, что она – и есть настоящий 
советский и российский педагог, с кото-
рой должны брать пример нынешние 
учителя района.

Когда я встретился с ней, чтобы 
уточнить некоторые детали статьи, 
поблагодарил за многогранную трудо-
вую и общественную деятельность по 
воспитанию подрастающего поколения 
и высказал пожелание и в дальнейшем 
трудиться во имя развития сферы наше-
го образования. Мы долго говорили о 
жизни, положении в стране и мире и о 
том, как преодолеть существующие про-
блемы в молодёжной среде. Опыт таких 
педагогов – многому может научить.

Николай НИТЕПИН,
заслуженный работник 

культуры РСФСР

Высокий профессионализм, добытый трудомВысокий профессионализм, добытый трудом
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Редакция газеты «Слово коммуни-
ста» продолжает рассказывать о 
праздничных мероприятиях, кото-
рые были организованы коммуни-
стами в День защиты детей. 

Праздник для детей 
с нарушением слуха

Белгородское РО ВОГ провело празд-
нование Международного дня защиты 
детей для ребят с нарушением слуха.

1 июня, на территории стадиона ГБОУ 
«Белгородская коррекционная общеоб-
разовательная школа-интернат № 23» 
прошел праздник, посвященных Дню 
защиты детей.

Собралось 30 детей, пришли родители 
ребят. Организаторы постарались пред-
усмотреть для всех участников праздни-
ка интересные задания, конкурсы. Лица 
многих ребятишек украсил аквагрим. 
Был проведен конкурс рисунков.

Всех собравшихся приветствовали 
директор ГБОУ «Белгородская коррек-
ционная общеобразовательная школа-
интернат № 23» Александр Годин и пред-
седатель Белгородского РО «Всерос-
сийского общества глухих», коммунист 
Юрий Шашнин. Звучало много добрых 
слов, пожеланий успехов детям и их 
родителям. И, конечно, ребятам вручили 
подарки.

В Старом Осколе организовали
поездку детей на конный завод

Старооскольские коммунисты в День 
защиты детей подарили детям возмож-
ность поближе познакомится с такими 
животными как лошади и покататься на 
них.  Неподалеку от Старого Оскола в 
селе Чужиково есть «Конный двор», туда 
и отправились ребята с организаторами 

мероприятия. Хозяева конного двора 
радушно встретили маленьких посетите-
лей, познакомили детей с лошадьми по 
кличке Король, Банкир, Алмаз, Золотой, 
Кобальт. Лошади — мощные, волевые, 
умные, очень красивые и грациозные 
животные. И у каждой свой характер 
и нрав! София Панова подружилась с 
Ястребом, а Георгия Журналева прока-
тил Жорик. Важно было найти контакт и 
почувствовать животное. Дети помогали 
поить, кормить и даже чистить копыта 
лошадям специальными инструментами. 

Положительных эмоций было море! 
Конный двор для такого дня был 

выбран не случайно. Ведь задача взрос-
лых — оберегать детство, наполнить его 
новыми знаниями и опытом, показывать 
многогранность мира, в котором мы 
живем.

Депутат поздравила выпускников 
детского сада «Калинка»

В предверии праздника Дня защиты 
детей депутат Совета депутатов Старо-
оскольского городского округа Сычева 
Светлана Михайловна посетила детский 
сад «Калинка».В этом году детский  сад 
№20 «Калинка» в микрорайоне Восточный, 

выпускает 27 ребят. В музыкальном зале 
детского сада собрались дети и родители, 
сотрудники учреждения и гости.

Светлана Михайловна поздравила 
будущих первоклассников с их пер-
вым выпускным и Днем  защиты детей. 
«Детство - счастливая пора, а впереди 
первый класс – новые друзья, новые 
наставники, новые знания и впечатления. 
Но очень хочется, чтобы ребята навсегда 
сохранили в памяти и сердце те первые 
радостные моменты, что подарили им 
в детстве. Никогда не забывайте своих 
первых наставников – воспитателей», 
отметила депутат Светлана Сычева. 

В завершение торжественного 
праздника каждому воспитаннику  вру-
чили памятные подарки – детские энци-
клопедии.
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Губкинское местное отделение 
КПРФ поздравляет коммуниста 

ДЕРГИЛЕВА Юрия Викторовича — 
с 55–летием!

Желает крепкого здоровья, 
счастья, благополучия и активной 

политической деятельности.

Борисовское местное отделение 
КПРФ поздравляет коммуниста 

ЦЫГАНКО Вадима Тихоновича — 
с 60–летием!

Желает ему крепкого здоровья, 
творческих успехов, семейного 

благополучия и активной 
общественно-политической жизни.

ПоздравленияПоздравленияПраздник детства и радостиПраздник детства и радости

1 июня состоялась встреча игроков футбольного клуба «Спартак-КПРФ» с 
депутатом Государственной Думы ФС РФ, Председателем Комитета ГД по 
вопросам собственности, земельным и имущественным отношениям Сергеем 
Гавриловым, руководителем фракции КПРФ в Белгородской областной Думе 
Станиславом Пановым и представителями областной общественной организа-
ции «Дети войны» во главе с председателем Владимиром Мартьяновым.

Программа встречи оказалась насы-
щенной и началась с презентации новой 
книги воспоминаний детей войны. Сер-
гей Гаврилов отметил, что аналогов 
выпущенной книги в России нет и напом-
нил, как важно сохранять для потомков 
память о пережитом в годы Великой 
Отечественной.

- Хорошо, что молодые ребята узнали 
об этой книге, я советую обязательно 
прочитать ее, - обратился к молоде-
жи Станислав Панов, пожелал новых 
спортивных успехов команде «Спартак-
КПРФ» и заверил, что поддержка фут-
больного клуба продолжится.

Примечательно, что на встрече при-

сутствовали спортсмены не только из 
России, но и легионеры клуба - студенты 
БелГУ из Эквадора Аллен и Маттео. Они 
с не меньшим интересом слушали вос-
поминания детей войны о пережитом в 
годы Великой Отечественной войны - для 
них это приобщение к истории и культуре 
страны, в которой проходит их студенче-
ская молодость.

Сергей Анатольевич  вручил спортсме-
нам комплекты новой футбольной формы 
и поговорил с ними о том, как живет и 
развивается команда. Руководство клуба 
и ребята поблагодарили Сергея Анато-
льевича за помощь, рассказали, как про-
шел турнир «Кубок Победы» - также при 
поддержке его и Станислава Панова. И 
поделились своими проблемами.

- Главная проблема для нас сейчас 
- отсутствие помещения. Только на про-
шлой неделе мы провели опрос игро-
ков клуба - мы это делаем регулярно 
для мониторинга развития спортивных 
навыков и психологического климата 
в команде, и большинство попросило 
увеличить количество теоретических 
занятий - по разбору игровых схем, 
стратегии игры и т. д. Но у нас нет такой 
возможности: на данный момент теоре-
тические занятия проводятся на улице, 
схемы тренер сбрасывает в мессендже-
рах. Нам нужно свое помещение, где 
можно все оборудовать для занятий, где 
можно обсудить клубные дела, потому 
что мы даже результаты опроса анали-
зировали, сидя кружком на кромке фут-
больного поля. Это хорошо, когда на 
улице тепло, а в другое время как? Нам 
уже дважды оказал доверие Фонд пре-
зидентских грантов, поддержав наши 

проекты — может, и руководство горо-
да обратит на нас внимание и выделит 
помещение, - обратилась к депутатам 
с просьбой о помощи директор клуба 
Людмила Фомичева.

Другая проблема футболистов - нуж-
ны мячи - к счастью, решилась практиче-
ски моментально: Станислав Геннадье-
вич пообещал помочь с приобретением 
новых - и на момент написания статьи у 
ребят уже в наличии 4 новых качествен-
ных мяча!

«Спартак-КПРФ» также подготовили 
подарок для Сергея Гаврилова, Ста-
нислава Панова и детей войны. Прези-
дент клуба и его главный тренер Игорь 
Клавкин вручил большой торт, изготов-
ленный в Белгородском техникуме про-
мышленности и сферы услуг, на котором 
символично объединена символика 
клуба и КПРФ. Он еще раз  поблагода-
рил за постоянную поддержку команды 
и отдельно - за возможность принять 
участие во всероссийском турнире по 
мини-футболу «Таланты России», кото-
рый организует КПРФ

- Самое главное - в этом году сно-
ва принять участие во всероссийском 
турнире «Таланты России», показать 
достойную игру.  И будем надеяться, 
что у нас появится свой дом, - выразил 
надежду Игорь Юрьевич.  

Завершилась встреча дружеским 
чаепитием. Для всех, кроме игроков - у 
них спортивный режим, предстоящая 
вечером игра в первенстве города... и 
новые спортивные успехи с логотипом 
КПРФ на форме.

Мария СОЛОВЬЕВА
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